

Ibagué, 22 de junio de 2024

## Comunicado de prensa 1220

### Copa Profesional de Fútbol de Salón volvió a Ibagué

Gracias al apoyo de la Alcaldía, el equipo masculino Tolima Syscafé disputa sus partidos como local en la Capital Musical.

Se disputa en Colombia el Campeonato Profesional de Fútbol de Salón y uno de los representantes de la región es Tolima Syscafé en la rama masculina, quien en oportunidades anteriores debió afrontar sus compromisos como local fuera de la Capital Musical.

Luego de adelantar la gestión, la Alcaldía a través del Instituto Municipal para la Recreación y el Deporte, contribuyó a respaldar este grupo de jóvenes con el préstamo de los escenarios para sus entrenamientos, así como con la entrega de implementación deportiva.

El polideportivo del Jordán Séptima Etapa recibió el compromiso por la segunda fecha del torneo entre Tolima Syscafé y Panches de Cundinamarca, con un resultado favorable para los de Ibagué de 5-2.

"Estamos muy agradecidos con la alcaldesa Johana Aranda y el gerente Sebastián Perdomo, ellos han permitido que hoy de nuevo seamos locales en Ibagué, eso nos llena de felicidad" dijo Alfonso Ospina, presidente de la Liga de Fútbol de Salón del Tolima.

El apoyo a los organismos deportivos es una de las prioridades de la Administración Municipal. Con el préstamo de escenarios, acompañamiento logístico, operativo y técnico se busca fortalecer y masificar esta disciplina en la capital tolimense.